



Portero acudirá a la constitución del Ayuntamiento de Durango: “Echaremos a Bildu”

- DyJ ha reabierto en la Audiencia Nacional el caso Pedrosa Urquiza, concejal del PP asesinado en la localidad en 2000, uno de los 379 crímenes de ETA sin autor conocido
- La justicia mantiene imputados en esa causa a los jefes de la banda por el delito de autoría mediata por dominio de la organización
- Han declarado Carlos García, que encabeza la lista del PP en la localidad, y otros vecinos y compañeros de partido de Pedrosa, que han relatado el clima de persecución que se vivía entonces y aún, según ellos, se vive

Madrid. 16 de junio de 2023. El presidente de Dignidad y Justicia, Daniel Portero, acudirá el próximo sábado al pleno de la localidad vizcaína de Durango que decidirá cuál será el equipo de gobierno que tomará las riendas del consistorio tras las elecciones del pasado 28 de mayo. Portero, diputado en la Asamblea de Madrid, concurría en la lista del Partido Popular que encabezaba Carlos García, en la que también estaba Miguel Ángel Rodríguez, asesor de la presidenta de la Comunidad de Madrid Isabel Díaz Ayuso.

Portero acude junto a Rodríguez, que también asistirá al pleno, con el fin de apoyar a la formación de García en el esquema de mayorías municipales que previsiblemente servirá para arrebatar la alcaldía a Bildu. Durango era hasta el momento uno de los principales bastiones del partido dirigido por Arnaldo Otegi, por lo que lograr que los proetarras sean apartados de la gestión pública siempre será buena noticia.



Portero, como presidente de la asociación Dignidad y Justicia, ha impulsado en la Audiencia Nacional una causa contra los jefes de ETA por el asesinato de Jesús María Pedrosa Urquiza, concejal del PP en Durango, el 4 de junio de 2000. En el marco de este procedimiento, han declarado el propio García y otros concejales y vecinos de la localidad que conocieron a Pedrosa Urquiza y que explicaron el nefasto clima de presión y de falta de libertad que se vivía entonces y que, según ellos, aún se percibe en la población.

“Espero que la jornada del sábado se desarrolle con normalidad democrática y que, por la fuerza de los votos, podamos presenciar la salida de Bildu del Gobierno de Durango”, explica Portero, que hará declaraciones ante el más de medio centenar de medios de comunicación que ya hay acreditados para seguir el pleno.